



Prientaler Puderzucker-Traumlandschaft

Beitrag

Puderzucker-Traumlandschaft, das ist sicherlich eine treffsichere Aussage, wenn man derzeit so unsere Region beschreiben würde. Klirrend kalt strahlt die Berglandschaft empor während im Tal allmählich immer mehr das Frühjahr Einzug hält. An allen Ecken und Enden hört man es tropfen und es erschallt wie Musik in den Ohren, ja es taut. Ein besonderes Bild zeigt sich dabei, wenn die Grashalme sich regelrecht durch die Schneereste wie hier in Aschau i. Chiemgau empor Strecken und als Kontrast der Hausberg die Kampenwand dicht mit der weißen Pracht umgarnt ist. Diese besonderen Momente durch die Linse festzuhalten ist sicherlich eine besondere Vision der Heimatliebe.

Bericht und Fotos: Herbert Reiter





BRUDER KONRAD

**MIT GROSSEM
VERTRAUEN**



**VOLKSTHEATER
BAD ENDORF**

20.05. - 23.06. 2024

Kategorie



1. Natur & Umwelt

Schlagworte

1. Aschau
2. Chiemgau
3. Kampenwand